## CARTAS AL DIRECTOR

## Agradecimiento al Río Hortega

Señor director del hospital del Río Hortega de Valladolid, queremos dar las gracias a todo el equipo que compone la Unidad de Vigilancia Intensiva (UVI), de ese hospital que ud. dirige, por la labor realizada para salvar la vida de mi hija, Mónica Gabañas Morales, que ingresó el pasado 23 de julio con una grave afección de neumonía, estando ingresada hasta el 23 de septiembre, gracias a la labor realizada por el personal sanitario, mi hija afortunadamente esta con nosotros, totalmente recuperada, sin tratamientos, ni secuelas. Agradecer a los médicos intensivistas: Dr. Jesús Sánchez, Dr. Chema Martínez, Dr. Miguel Ángel Herranz, Dr. Ángel Berezo, Dr. Arturo Muriel y Dr. Blanco, de igual modo a todas las enfermeras, auxiliares y demás personal de esa UVI, gracias por su gran profesionalidad a todos, gracias por su dedicación, y gracias por el cariño recibido por parte de mi hija y la información del proceso de su evolución, gracias de todo corazón, gracias también a Beatriz la fisioterapeuta que trató a Mónica, al Dr. Frutos que la atendió en planta y sobre todo a la Dra. Mercedes, de la cual no se el apellido, pero que estaba de guardia en Arturo Eyries la madrugada del 22 al 23 de julio, ya que fue la que en primera instancia nos envió al hospital para hacerla una radiografía, momento en el cual detectaron su grave enfermedad. GRACIAS A TODOS. Quiero que quede constancia de la gran labor que realizan a diario dicho personal de la UVI, a pesar de las dificultades por las que atraviesa nuestra sanidad.

SANTIAGO CABAÑAS MARTÍNEZ Y Mª ANTONIA MORA-LES FERNÁNDEZ